

P E N G U M U M A N

Nomor : 229/2.02/PD1-BSI/XII/2012

Tentang

PELAKSANAAN UJIAN AKHIR SEMESTER GANJIL 2012/2013 *ONLINE* KHUSUS BAGI MAHASISWA SEMESTER I, II, III & IV

Sehubungan dengan akan dilaksanakannya Ujian Akhir Semester (UAS) dengan sistem *online*, maka khusus bagi mahasiswa Semester I, II, III dan IV diwajibkan untuk membawa *laptop/notebook/netbook/tablet* yang dapat dipergunakan untuk terhubung dengan fasilitas *hotspot* yang terdapat pada setiap ruang kelas (ruang ujian) pada saat pelaksanaan ujian pada tanggal **10 s/d 23 Januari 2013** (khusus kampus BSI Jakarta, Bogor, Tangerang, Bekasi, Cikarang dan Cikampek, kecuali untuk kampus BSI Ciledug tanggal **14 s/d 23 Januari 2013**), **10 s/d 16 Januari 2013** (khusus kampus BSI Sukabumi, Bandung, Tasikmalaya, Tegal, Purwokerto, Purworejo, Magelang, Solo, Semarang dan Yogyakarta) dan **17 s/d 23 Januari 2013** (khusus kampus BSI Karawang dan Pontianak). Mahasiswa yang tidak membawa *laptop/notebook/netbook/tablet* pada saat pelaksanaan ujian, maka mahasiswa tersebut tidak diperkenankan untuk mengikuti ujian dan dinyatakan tidak hadir (tidak mengikuti ujian).

Pelaksanaan ujian *online* tersebut hanya diperuntukkan bagi seluruh mata kuliah teori yang pada periode sebelumnya ujian menggunakan kertas lembar jawaban OCR. Mahasiswa diwajibkan untuk melakukan ujian secara *online* pada perangkat *laptop/notebook/netbook/tablet* masing-masing yang sudah terhubung secara *online* ke sistem ujian *online* menggunakan fasilitas *hotspot* yang terdapat pada setiap ruang kelas (ruang ujian). Petunjuk pelaksanaan ujian *online* dapat diunduh pada laman <http://www.bsi.ac.id>.

Jadwal ujian disesuaikan dengan kelompok ujian masing-masing dan dibagi sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Kelompok ujian dapat dilihat pada Kartu Rencana Studi (KRS) yang dapat diunduh kembali pada laman <http://www.bsi.ac.id>.

Dalam rangka mensosialisasikan bentuk ujian *online* dengan sistem baru ini, pada tanggal **5 s/d 8 Januari 2013 jam 07.45 s/d 12.00 dan 17.00 s/d 20.00** akan dibuka fasilitas ujian *online* yang dapat diakses oleh seluruh mahasiswa pada jadwal kuliah masing-masing untuk diuji coba (wajib dilakukan di ruang kelas masing-masing sesuai dengan jadwal kuliah yang ada). Mahasiswa dapat menguji coba dengan cara mengerjakan soal-soal yang ditampilkan pada fasilitas ujian *online* pada perangkat *laptop/notebook/netbook/tablet* masing-masing.

Dosen pengampu mata kuliah, diharapkan dapat menjelaskan dan memberikan simulasi pelaksanaan ujian *online* kepada mahasiswa. Hal ini dapat digunakan untuk memastikan bahwa mahasiswa tidak menghadapi masalah pada saat pelaksanaan ujian *online* dan untuk memastikan bahwa perangkat *laptop/notebook/netbook/tablet* yang dibawa dapat terkoneksi dengan fasilitas *hotspot* yang terdapat pada setiap ruang kelas (ruang ujian) serta dapat mengakses sistem ujian *online*.

Demikianlah pengumuman ini kami sampaikan, untuk menjadi perhatian. Apabila ada hal-hal yang kurang jelas dapat ditanyakan langsung ke Bagian Administrasi, Dosen Penasehat Akademik (PA), Ketua Program Studi/Ketua Jurusan atau Halo BSI dinomor telepon 500851 atau (021) 800-0063.

Jakarta, 22 Desember 2012
Bina Sarana Informatika
Pudir I Bidang Akademik

Mochamad Wahyudi, MM, M.Kom, M.Pd

Tembusan :

1. Direktur
2. Pudir III Bidang Kemahasiswaan
3. Ka. BAAK, Ka. BTI & Ka. BAKU
4. Kajur/Kaprodi
5. Koordinator/Wakil Koordinator Kampus
6. Penasehat Akademik
7. Halo BSI / *Call Center*
8. Arsip